



Boletín de Prensa

No. 014 Fecha: 4/03/2024

INSTITUTO DEPARTAMENTAL DE SALUD DE NARIÑO ENTREGÓ TRANSPORTE ASISTENCIAL BÁSICO AL MUNICIPIO DE CHACHAGÜÍ

El Instituto Departamental de Salud de Nariño entregó un vehículo tipo ambulancia al Centro de Salud Nuestra Señora de Fátima de Chachagüí, con el fin de garantizar la calidad en la movilidad de los pacientes y la atención de usuarios en este territorio.

El vehículo cuenta con diferentes suministros biomédicos, está dotado con monitor de signos vitales, fonendoscopios pediátricos y adultos, balas de oxígeno, radio de GPS con diferentes tipos de sonorización de alarma según su necesidad, entre otros equipos que permitirán el soporte vital.

“Más de 10.000 personas de Chachagüí ya cuentan con un transporte idóneo que estará a disposición de la comunidad que había esperado este servicio desde hace muchos años. Hoy este municipio cuenta con un recurso indispensable para salvar vidas”, indicó el jefe de la Oficina Asesora de Planeación del IDSN, Fernando Casanova Escobar.

Para la gerente del Centro de Salud Nuestra Señora de Fátima, Diana Cristina Zambrano, la entrega del vehículo, que se realizó a través del convenio entre la Gobernación de Nariño y el Ministerio de Salud y Protección Social, era una sentida necesidad pues las ambulancias que tiene el municipio cuentan con extenso tiempo de uso y no alcanzaban a cubrir los requerimientos de atención.

La entrega de este vehículo reitera el compromiso del IDSN con la asistencia médica de calidad para todos los usuarios, en línea con su objetivo de proteger la vida y mejorar la atención integral en todo el departamento.

